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区政协领导调研
二七特色商业区

本报讯 4月26日，二七区政协
主席于广志、副主席陈旭儒一行到
二七特色商业区管委会调研并参
加了座谈会，区委常委、宣传部部
长、特色商业区管委会主任黄卫东
主持会议。听完百年德化形象提
升工程进展情况后，于广志表示，
德化街拥有很深厚的商德文化、商
战文化、红色文化传统，要把文化
作为提升德化街品质、品位和影响
力的切入点，让德化街成为很好的
旅游景点。

黄卫东表示，将继续按照区委
区政府的要求，把工作做好，计划
在完成百年德化形象提升工程基
础上，用两到三年的时间做好商业
区的业态提升工作，逐步将德化街
从 AAA 级旅游景点打造成 AAAA
级景点。通讯员 孙少培

二七区召开一季度
经济运行工作会

本报讯 4月28日上午，区委常
委、常务副区长程洋在郁金香三楼
会议室召开一季度经济运行及重
点项目工作会，学习贯彻全市第一
季度经济形势分析会议精神，分析
研判二七区当前经济发展形势，安
排部署下阶段各项经济工作。

会上，区发改统计局通报了一
季度全区经济运行情况，财政、工
信、商务及国地税就各自承担的工
作目标进行了总结分析，各乡办也
就自身工作情况进行了汇报。

程洋指出，面对当前严峻复杂
的经济形势和不断增大的经济下
行压力，全区经济运行实现了平稳
开局，主要指标增速在市内六区排
名靠前，但对比全市及全年目标任
务，也暴露出该区经济工作面临的
短板和不足，要完成全年目标任务，
依然任重道远。下一阶段各单位要
认真查找不足，强化对策措施，做到
有的放矢、对症下药，全力以赴抓
好各项工作。通讯员 杨雁平

二七区召开
统战工作推进会

本报讯 4月26日，二七区召开
全区统战工作推进会，具体安排部
署各项重点工作。全区各乡镇、街
道统战工作分管领导、统战委员、
专干、示范点社区代表及各委局分
管领导、负责同志近 120 人参加会
议。会上，对全年工作任务进行了
细化分解，面向乡镇、街道和委局
分别制定了月考评标准，各分管领
导具体安排部署了全年各项重点
工作。

区委常委、统战部部长王玉红
指出，今年是统一战线的“落实
年”，要切实认清形势，增强“责任
意识”、“服务意识”和“统战意识”，
努力完善“大统战”工作格局。要
严格执行考评方案，对工作任务把
握要“准”；加强统战队伍建设，统
战工作的根基要“稳”；积极开展凝
聚力建设行动，参与中心工作要

“实”；注重特色和创新，打造工作
品牌要“亮”。通讯员 谢许琳

本报讯 为进一步加快生态、生
活、生产“三生融合”现代田园小镇建
设步伐，4 月 27 日上午，二七区召开田
园小镇建设方案汇报会，区长陈红民、
区委副书记李晓雷、副区长刘利出席
会议。

会议听取了郑州市规划设计院关
于该区田园小镇建设方案汇报，与会领
导和部门负责人就功能划分、产业布局
和土地开发利用等细节进行了深入探
讨，并提出了意见建议。

陈红民最后讲话时指出，建设田园

小镇是区委区政府立足当前，规划长
远，加快“三区融合”发展战略作出的重
要部署，田园小镇从概念理论到规划雏
形，不断得到深化、完善和提升，这是加
快郑州现代田园城建设的实际举措，是
对美丽乡村建设的持续深化，更是贯彻
落实中央五大发展理念的具体实践，建
设好独具特色的现代田园小镇意义重
大、责任重大。

他要求，一是坚持高标准编制田
园小镇建设规划，将原小城镇规划与 6
个小镇规划同步推进，扎实做好上位

规划。
二是在生态林、集体用地、国有建

设用地出让和土地供应上做足文章，保
障土地开发和用地需求。

三是突出“三生融合”发展的持续
性，加强与万达、万科、恒大等一线品牌
企业沟通对接，在高端产业布局上做到
深度谋划，合理摆布。同时，要围绕悦
龙庄、凤凰岛国际会议中心等大项目，
谋划完善配套基础功能建设，力争与大
项目建设同步分期分批有序实施。
通讯员 谢亚珂

高标准编制规划 保障用地需求 谋划高端产业布局

二七区召开田园小镇建设方案汇报会

本报讯 自 2 月底“两学一做”学习
教育开展以来，二七区高度重视、超前
谋划、率先行动，于 3 月 28 日印发全区

“两学一做”学习方案，正式启动学习
教育工作。

先学一步，打牢思想基础。区委常
委第一时间传达学习了习近平总书记
关于开展“两学一做”学习教育的重要
指示以及省委、市委“工作会议精神”。
编印《习近平系列讲话摘编》1 万本，购
置《中国共产党章程》等书籍 3 万册，发

给县处级领导干部、各基层党组织。
创新载体，突出二七特色。与二七

区工作实际相结合，明确了“四个二”的
学习教育抓手。办好“两个课堂”，邀请
国内知名专家教授举办专题辅导课；区
县处级党员领导干部、各级党组织书记
为分管系统、单位党员讲专题党课。搞
好“两个竞赛”，组织党员领导干部和全
体党员开展知识测试。开好“两个大
会”，办优秀共产党员事迹巡回报告会
和纪念建党95周年表彰大会。用好“两

类媒体”，依托二七党建网、《二七播报》
报刊等传统媒体和 QQ 群、“二七先锋”
微信公众号等微媒体，宣传、营造良好
舆论氛围。

知行合一，确保做在实处。严格按
照开展“两学一做”学习教育基础在

“学”、关键在“做”要求，丰富和拓展学
习教育载体，确保取得实效。持续开展
在职党员“双报到、双服务”，“实现微心
愿、开展微服务”等活动，主动为群众办
实事、办好事。通讯员 魏鹏飞

精心谋划显特色 知行合一促实效

二七区高起点推进“两学一做”学习教育

本报讯 近日，省会创建全国文
明城市领导小组办公室通报了2016
年郑州市各县（市）、区第一季度实地
督查考核情况。二七区在此次考核
中综合成绩在市内六区排名第一。

二七区历来高度重视创建全国
文明城市工作，始终围绕发展大局，
突出着力点、弘扬主旋律、展示新作
为，对内凝聚“二七力量”，对外塑造

“二七形象”。努力提升区域文明程
度、提高市民素质，建立健全长效机
制，持续提升居民幸福指数。

为提升公共文明素养，创建更
高水平的“全国文明城市”，“建设二
七大爱之城、构筑全国道德高地”，
二七区全面实施公共文明素养提升
工程，从宣传教育、实践养成、规范
管理等方面进行了详细的工作分
解，通过开展系列活动，引导广大市
民说文明话、办文明事、做文明人，
不断提升市民文明素养和城乡文明
程度。 通讯员 胡伟

第一季度创文
成绩，市内六
区第一

蔡红带队调研八卦庙村动迁工作时要求

齐心协力，扎实推进村庄改造项目

本报讯 4月29日，全市城
市精细化建设 20 项重点工作
观摩讲评会召开，4 月份二七
区综合排名为市内五区第一。

二七区各单位研究部署工
作、积极行动、狠抓落实，迅速
组织进行专题安排，并建设了
工作台账、领导分包、督查奖惩
等推进制度，各项工作都取得
了一定的成效。

二七区党政一把手和市
直 机 关 工 委 、市 城 管 局 、市
科协、市科技局等牵头单位
主要领导亲自安排工作、督
促 落 实 公 共 文 明 素 养 提 升
工作，《学习读本》也陆续编
制完成并于近期印发。

行政审批服务大厅叫号系统
与网上审批系统、电子监察系统
联网并投入使用，为群众提供了
全方位服务，受到社会一致好评。

为打好大气污染防治工
作攻坚战，二七区成立了大气

污染治理综合协调组和专项
督查组，每天由分管副区长带
队进行拉网式督查，而且对全
区所有污染源做到分类建立
台账，销号治理，确保了整治
效果，并强化执法监管，从严
从重打击大气环境领域的违
法违规行为。

无物业管理住宅小区充
电桩整治规范工作方面，二
七区联合区安监局、住房保
障中心和各乡镇办、管委会，
成立了 3 个联合验收组，对上
报建成的充电车棚（桩）达标
情况进行逐一验收，现已验
收合格了 429 个无物业住宅
小区（村），并按照全市统一
要求，全部高标准配备了灭
火弹等消防设施。

“三级三类”市民服务中心
建设和大棚户区改造 4 月份工
作进展情况良好，也正按计划
有序推进中。记者 景静

城市精细化建设20项重点工作

4月份综合排名
市内五区第一

本报讯 近日，区委书记蔡红深入
侯寨乡，就八卦庙村动迁工作进行调研
督导。区领导袁斌、吕庆星、刘利陪同
调研。

在现场听取侯寨乡、新型城镇办、
环保局、财政局和查违办工作汇报后，
蔡红指出，村庄改造有利于改善群众的
生活居住环境，有利于提升城市发展品

质，同时也是在为群众办好事、办实
事。各有关部门和项目指挥部、乡、村
要齐心协力，扎实推进项目进展。

蔡红要求，要注重大气污染防治，
利用有利天气条件，实施环保动迁；提
前摸排各种不稳定因素，扎实做好信访
稳定工作；区财政部门要抓好资金保
障，解决项目改造的近期资金需求；要

结合村庄改造，进行村集体资产股份制
改革和村民的就业培训，实现长治久
安；要依法拆除现有的违法建筑，彻底
整治乱搭乱建情况；要坚持公平、公正，
把握好各项政策出台的时间节点，确保
项目顺利通过市里的考核和集中观摩。

随后，蔡红一行还到樱桃沟管委会
郭小砦村进行调研。通讯员 王振


